



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/40544

08/11/2018

111473

AUTOR/A: MARTÍN GONZÁLEZ, Lucía (GCUP-ECP-EM); VENDRELL GARDEÑES, Josep (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

El Gobierno valora muy positivamente todas las iniciativas que puedan presentarse para combatir la pobreza energética. Reflejo de este compromiso son los trabajos que se están llevando a cabo en la elaboración de una Estrategia Nacional contra la Pobreza Energética.

En este proceso están participando numerosos actores y se ha llevado a cabo una Consulta pública previa de la Estrategia Nacional contra la Pobreza Energética, que se mantuvo abierta desde el 19 de diciembre de 2018 hasta el 17 de enero de 2019. En abril está prevista la aprobación de la Estrategia.

Madrid, 04 de marzo de 2019